

Titel der Drucksache: Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN zur Drucksache 1290/22 - Umbau des Grundschulgebäudes zur Mensa an der TGS 6 in Erfurt Hochheim	<table border="1"> <tr> <td>Drucksache</td> <td>2088/22</td> </tr> <tr> <td>Ä./E.-Antrag zur DS-Nr.:</td> <td>1290/22</td> </tr> <tr> <td>Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und Verkehr</td> <td>öffentlich</td> </tr> </table>	Drucksache	2088/22	Ä./E.-Antrag zur DS-Nr.:	1290/22	Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und Verkehr	öffentlich
Drucksache	2088/22						
Ä./E.-Antrag zur DS-Nr.:	1290/22						
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und Verkehr	öffentlich						

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und Verkehr	22.11.2022	öffentlich	Entscheidung

Änderungs/Ergänzungsantrag

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt ergänzt (Ergänzungen **fett**):

02 (neu)

Die Entwurfsplanung ist im weiteren Verfahren um Photovoltaikanlagen, ggf. in Ergänzung mit Solarthermie, auf allen geeigneten Dächern der Mensa zu ergänzen.

03 (neu)

Dabei ist auch zu prüfen, inwieweit und bis wann auch die Dächer der Gemeinschaftsschule "Steigerblick" entsprechend ausgestattet werden können.

Begründung:

Die durch die Drosselung der Gaslieferungen aus Russland verursachte Energieknappheit zeigt mehr als deutlich, dass eine einseitige Abhängigkeit von fossilen Energieträgern sprichwörtlich über Nacht zu einer existenzbedrohenden Energiekrise führen kann. Langfristig führt kein Weg daran vorbei, sich von diesen Abhängigkeiten zu lösen. Gerade bei städtischen Neubauten und Sanierungen müssen wir darauf achten, dass diese Abhängigkeiten abgebaut werden. Je höher der Eigenversorgungsgrad mit erneuerbar erzeugtem Strom und /oder Wärme, desto höher werden auch die Kosteneinsparungen für den städtischen Haushalt ausfallen. Das früher gerne gegen die Energiewende verwendete Vorurteil "Energiewende muss man sich leisten können" ist heute obsolet. Umgekehrt wird es künftig immer deutlicher werden, dass man sich keine Energiewende nicht mehr leisten kann – nicht nur ökologisch, sondern durchaus auch ökonomisch. Eine Schule baut man für Jahrzehnte, da sollten ein paar wenige Jahre der Amortisationszeit wirklich kein Argument gegen Erneuerbare Energien sein. Schließlich sind die Dachflächen der Schule, und damit die der Mensa sicherlich auch, laut Solarkataster bestens für eine solare Energieerzeugung geeignet.

Anlagenverzeichnis

17.11.2022, gez. i. A. 

Datum, Unterschrift
